



学校だより なかじま



令和3年5月27日
川北町立中島小学校
校長 荒木 真美

新緑の美しい季節から、少しずつ梅雨や夏の季節への変化を感じさせる時期となってきました。保護者地域の皆様には、日頃より教育活動へのご理解ご協力をいただき、感謝しております。

まだまだ新型コロナウイルス感染症が心配されます。子どもたちの安全を第一に対策を行いながら、学習活動を行っていきます。拡大防止の取組と学校教育活動へのご協力を引き続きよろしくお願い申し上げます。

5月6日（木） 田植え体験

地域の皆様に支えられて



五月晴れの良いお天気のもと、地域の皆様の指導を受け、4、5年生が田植えを行いました。当日はたくさんのボランティアの皆さんが応援に駆けつけてくださいました。まず、杵転がしを見せていただき、続いて田植えを行いました。初めはおそろおそろ田んぼに入っていた児童もだんだん慣れてきて、上手に植えていました。ふり返りでは、「むかしの米作りは大変だったと思いました」という感想が聞かれました。貴重な体験をさせていただき、本当にありがとうございました。今後は、観察、稲刈り、脱穀等の米作り体験とともに、地域に親しむ意義ある学習にしたいと思っています。今後とも地域の皆様には大変お世話になりますが、どうぞよろしくお願いいたします。



5月12日（水）人権の花贈呈

「人権の花」運動として、子どもたちに命の大切さや思いやりの心を育んでもらおうと、中島小学校に花の苗が届けられました。

人権擁護委員の方から、人権の花についてお話しをいただき、「命の大切さ」や「相手への思いやり」の大切さについて教えていただきました。

玄関前の花壇とプランターに植えて、きれいな花を咲かせられるよう、大切に育てていきたいと思っております。ありがとうございました。



お願い
します



新型コロナウイルス感染症拡大防止に関するお願い

- ・登校前に自宅で検温し、発熱等の症状がある場合は登校を控えてください。
- ・解熱剤等により一時的に熱が下がった場合でも自宅待機をお願いします。
- ・発熱がなくても、風邪症状等がある場合は無理して登校することがないようにお願いします。引き続き、ご理解ご協力をお願いします。